
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Considerando os frequentes relatos de veículos empreendendo alta 

velocidade – “rachas”, acidentes e demais transtornos nas vias do bairro Jardim Olhos 

D’água, principalmente na continuação da avenida Prof.João Fiúsa e na rua Carlos 

Rateb Cury; 

Considerando o perigo que esses “motoristas” expõem a si mesmos, aos 

moradores e transeuntes das proximidades, faz-se necessária a intervenção 

URGENTE do Poder Executivo Municipal em busca de sanar tais ocorrências, mediante 

a implantação e revitalizações das sinalizações de trânsito, bem como a presença de 

agentes de trânsito nos horários naquela região.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Pasta competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 23 de fevereiro de 2023 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER REFORÇO E MELHORIAS NA 

SINALIZAÇÃO AÉREA, DE SOLO E PRESENÇA DE 

AGENTES DE TRÂNSITO NAS VIAS DO JARDIM 

OLHOS D’ÁGUA, CONFORME ESPECIFICA. 
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